

# Schulkreismusizieren

Die Schule Mendelssohnstraße war wieder Gastgeberin

Das "Schulkreismusizieren" am 10. April 2025 in der Aula der Schule Mendelssohnstraße war ein tolles Erlebnis für alle Beteiligten. Fünf Schulen – die Schule Goosacker, die Schule Windmühlenweg, die Schule Groß Flottbek, die Schule Trenknerweg und die Schulchöre der Schule Mendelssohnstraße sind zusammengekommen, um ihre musikalischen Talente zu präsentieren. Es wurden auch gemeinsame Lieder gesungen. Die Vielfalt der Chöre und Orchester hat für Freude gesorgt und es ist immer inspirierend, andere Kinder zu hören und zu sehen.

Agnes Richter  
Fachleitung Musik und Theater

